



Liebe Eltern!

Jetzt gehen wir mit großen Schritten den diesjährigen Sommerferien entgegen und somit auch in den Endspurt des Schuljahres 2023/2024. Alle, die der Schulgemeinschaft der GGS Dierath angehören, Kollegium, Mitarbeitende und natürlich Sie, liebe Eltern, haben an einer erfolgreichen Bildungs- und Erziehungsarbeit für unsere Kinder mitgewirkt. Herzlichen Dank dafür!

Zum Ende des Schuljahres möchte ich mich noch einmal mit einem Rückblick und einer Vorschau in einem Dierath aktuell bei Ihnen melden.

Ungefähr 42 Schulwochen liegen hinter Ihnen, den Kindern und meinem Team, in denen wir gemeinsam eine Menge „Gemeinsam lachen, leben lernen“ konnten.

Rückblick

Kreativwoche Eine sehr erfolgreiche 4tägige kreative Projektwoche liegt hinter uns. Mit Unterstützung einiger Eltern konnten wir tolle Projekte wie beispielsweise Vogelfutterhäuschen bauen, Kuschtiere nähen, Gummitwist, rund ums Pferd, Art-Night Kids, tierisches Upcycling, Freundschaftsbank, Insektenhotel, bergisches Kochen, Kerzen ziehen, Ballspiele, ungewöhnliche Musikinstrumente, u.v.m. anbieten. Im gesamten Schulgebäude herrschte in allen Tagen eine sehr kreative Atmosphäre. Der Dank geht an alle Mitwirkenden und helfenden Eltern, das gesamte Kollegium, besonders das Orgateam der Kreativwoche Frau Baber und Frau Heider. Wir alle freuen uns schon auf das kommende Jahr.

Vorlesewettbewerb In diesem Jahr haben wir in unserer Schule in allen Jahrgangstufen traditionell einen Vorlesewettbewerb durchgeführt, bei dem sich einige „Leseratten“ einer Jury vorgestellt haben. Für die Plätze 1-3 gab es vom Schulverein spannende Buchpreise und für die 4. Plätze ein Lesezeichen.

Klassenfahrt Unsere beiden 4. Schuljahre haben in diesem Schuljahr ihre Klassenfahrt nach Waldbröl gemacht. Auch wenn die Nächte kurz waren, war es eine tolle und erlebnisreiche Fahrt für alle.

Pausenangebote Auch im 2. Halbjahr haben Eltern und unsere sozialpädagogische Fachkraft Frau Kühne ein Pausenangebot wie „Stempeln, Yoga, Malen“ den Kindern angeboten. Vielen Dank für Ihren Einsatz, auch im Namen der Kinder. Wenn Sie auch im nächsten Schuljahr gerne ein Pausenangebot anbieten möchten, melden Sie sich gerne bei uns.

Schnupperstunde Unsere Schulneulinge hatten wir herzlich am 25. Juni 2024 von 8:30 - 9:15 Uhr zu einer Schnupperstunde eingeladen. So konnten die Kinder ihre Klassenlehrerin und ihre Paten schon kennenlernen. Zeitgleich konnten sich auch die zukünftigen dritten Klassen von Frau Reddmann und Frau Rosell in einer Schnupperstunde kennenlernen.

Elterninfo durch das Schuljahr 2024/2025 Die „Elterninfo durch das gesamte Schuljahr“ wurde am 21. Juni an alle Eltern per Mail versendet. Diese finden Sie aber auch auf unsere Homepage www.ggsdierath.de.

Aktuelles

Abschied Zum Ende des Schuljahres müssen wir uns von Frau Herd und Frau Marsmann verabschieden. Wir bedanken uns bei beiden für ihre Arbeit an unserer Schule und wünschen ihnen alle Gute für die Zukunft.

Fundkiste Unsere Fundkiste ist auch zum Ende des Schuljahres wieder gut gefüllt. Unser Hausmeister John Wichelhaus legt alle Fundstücke von Montag (1.7.) bis Mittwoch (3.7.) in der Aula aus. Die Fundkiste wird anschließend komplett geleert und dem Kinderschutzbund übergeben.

Neue E-Mail Wir haben im Sekretariat eine neue E-Mailadresse. Diese lautet: info@ggsdierath.de. Bitte senden Sie zukünftig Ihre Mails an diese Adresse. Die alte E-Mailadresse wird nach den Sommerferien eingestellt.

Zeugnisse Die Klassen 1 bis 3 erhalten am Montag, den 01. Juli 2024 eine Kopie des Zeugnisses von ihrer Klassenlehrerin. Sollten Sie keine weiteren Fragen dazu haben, unterschreiben Sie bitte die Kopie und geben diese Ihrem Kind wieder mit. Ihr Kind erhält das Originalzeugnis im Austausch mit der Kopie. Sollten Sie im Einzelfall Gesprächsbedarf über das Zeugnis haben, rufen Sie am 02. Juli 2024 in der Zeit von 8.00-11.00 Uhr im Sekretariat an. Sie bekommen dann von uns einen Gesprächstermin genannt. In diesem Fall bringen Sie bitte die Zeugniskopie zum Gespräch mit. Die Zeugnisausgabe für die Klassen 4a und 4b erfolgt am letzten Schultag vor den Ferien (05. Juli 2024).

Eiswagen Traditionell kommt für die Kinder und Lehrkräfte am 03. Juli 2024 der Eiswagen zu uns in die Schule. Jedes Kind bekommt vom Schulverein „Pro Pänz“ eine Eiskugel geschenkt. Alle Kinder sagen: DANKE!

Letzter Schultag Am Freitag, den 05. Juli 2024 haben alle Klassen von der 1. bis zur 3. Stunde Unterricht. Um 10:30 Uhr haben wir alle schulfrei. Um 9:30 Uhr verabschieden wir uns bei hoffentlich sonnigem Wetter auf dem Schulhof von 47 Kindern aus den 4. Klassen. Sollte es regnen, müssen wir in die Aula ausweichen.

Ausblick

Erster Schultag Der Unterricht beginnt für die Kinder der Klassen 2 - 4 am Mittwoch, den 21. August 2024. Alle Kinder haben an diesem Tag von 7:45 Uhr bis 11.20 Uhr Unterricht.

Einschulung Am Donnerstag, den 22. August nehmen wir **48** Kinder neu in unsere Schulgemeinschaft auf. Am Tage der Einschulung haben alle Klassen von 7:45 Uhr bis 12:15 Uhr Unterricht. Die Einschulungsfeier startet um 10.30 Uhr bei hoffentlich schönem Wetter auf dem Schulhof. Zeitgleich bietet der Schulverein den wartenden Eltern Kaffee und Kuchen an.

Das gesamte Dierather Team bedankt sich bei allen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünscht allen Schulkindern, Eltern und Großeltern erholsame und sonnige Sommerferien. Den „Großen“, die uns verlassen werden, wünschen wir einen guten Start in der neuen Schule und eine weitere erfolgreiche Schulzeit. Wir freuen uns, alle anderen Kinder am Mittwoch, den 21. August 2024, in unserer Schule wiedersehen.



<https://www.hachede-schule.de/2021/06/1815842/>

Herzliche Grüße
Ihre Schulleiterin
Corinna Stobbe

Liebe Eltern der OGS- Dierath,



ein weiteres Schuljahr haben wir gemeinsam mit Ihren Kindern vollendet.

Bevor wir alle in die verdienten Sommerferien starten, einige Infos und Hinweise von uns an Sie:

AG's und Umweltwoche:

Auch in diesem Jahr wurden die AG's mit Begeisterung und Freude besucht.

Des Weiteren haben wir an unserer Burscheider Umweltwoche viele tolle und aufregende Aktionen wahrgenommen.

Verabschiedung:

Leider müssen wir uns in diesem Jahr aber auch von drei Kolleginnen verabschieden.

Lisa Simoes, Esra Altenpina und Hanna Werner werden einen neuen Lebensweg einschlagen - dabei wünschen wir ihnen viel Erfolg.

Allen Viertklässlern wünschen wir ebenfalls viel Freude auf den neuen Schulen.

Letzte Schulwoche / erste Schulwoche:

Am Montag (01.07.24) und Dienstag (02.07.24) geben wir Ihrem Kind alle Materialien sowie Hausschuhe und Wechselwäsche mit nach Hause.

Bitte überprüfen Sie, ob Kleidung/Schuhe noch passen und tauschen Sie diese gegebenenfalls aus.

Nach den Sommerferien (21.08.24) müssen die Kinder ihre Wechselwäsche und Hausschuhe wieder mitbringen.

Das gesamte Team der OGS- Dierath wünscht Ihnen und ihren Kindern schöne Ferien.

Wir bedanken uns bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit, Unterstützung und Ihr Verständnis.

Mit lieben Grüßen

Ute Klocke und OGS- Team